

Santiago de Cuba rend hommage à Fidel Castro



Santiago de Cuba, 13 août (RHC) Les habitants de Santiago de Cuba ont rendu hommage ce dimanche au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016), à l'occasion du 97^e anniversaire de sa naissance.

Une gerbe a été déposée au nom du peuple cubain sur le monument rocheux qui abrite ses cendres depuis décembre 2016, dans le cimetière de Santa Ifigenia.

L'hommage a été conduit par Yudelkis Ortiz, membre du comité provincial du Parti communiste de Cuba à Santiago de Cuba et Beatriz Johnson, gouverneur de cette province orientale.

Lidia Hernández, médecin à la polyclinique Frank País, a déclaré à l'Agence de presse cubaine que Fidel avait appris aux Cubains à rêver l'impossible, à ressentir la douleur des autres comme la nôtre, à aimer la liberté et à la défendre à n'importe quel prix.

Il a ajouté que la dignité est la plus grande richesse, c'est pourquoi l'armée des blouses blanches réaffirme son engagement à poursuivre son œuvre.

Pour sa part, le jeune Rafael Dumas a souligné la validité de ses idées dans la construction d'une nouvelle patrie, face aux menaces et aux agressions de l'impérialisme américain.

Dans le cadre du programme d'activités en l'honneur du commandant en chef vaincu, les jeunes de Santiago réalisent des échanges avec différentes générations, des journées productives dans des zones agricoles, des visites au foyer pour enfants sans protection familiale et à des sites historiques tels que la Granjita Siboney.

Les plateformes numériques évoquent également la mémoire de Fidel, avec un tweet pour faire l'éloge de sa figure et des réalisations du système socialiste cubain.

Fidel Castro Ruz est né le 13 août 1926 à Biran, aujourd'hui province de Holguin, dans une famille aisée. Dès son plus jeune âge, il a adhéré aux idéaux de la lutte pour la libération néocoloniale de Cuba, à laquelle il a consacré sa vie.

Parmi les valeurs et les principes qu'il a promus figurent l'humanisme et l'internationalisme, les pratiques quotidiennes de la révolution et le projet social de la plus grande île des Antilles (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331233-santiago-de-cuba-rend-hommage-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba